

Dos mociones para ceder el antiguo colegio de los frailes a la Asociación de Parálíticos Cerebrales de Cáceres (Aspace), pero con diferentes planteamientos, se presentaron en el último Pleno municipal. La primera, para que Aspace ponga en marcha en el citado edificio un centro de atención integral, fue defendida, sin éxito, por el PP. Su portavoz, Sonia Arjona, dijo que «era importante que todos los grupos estuvieran a favor de la cesión para que estos niños tengan un sitio digno». Recordó que ya se había cedido anteriormente. Sin embargo, Aspace desistió transcurrido un tiempo al no poder acometer la rehabilitación del edificio, lo que ahora se hace parcialmente con el Plan E. La otra corrió a cargo del PSOE, que no aceptó retirarla como sugirió el alcalde, Agustín Tovar. Al estar todos los miembros de la Corporación «de acuerdo en la cesión», pero no en la forma, como solución, Tovar propuso dejar el tema encima de la mesa. «Para que no se dilate -señaló- fijamos una fecha la semana que viene, nos sentamos, hablamos y lo traemos en el siguiente pleno. Y en una segunda reunión fijamos el convenio». La portavoz socialista, Rosa Pérez, rechazó esta oferta, porque «no se permitió», antes de alcanzar un acuerdo, «conocer la suya».

El desencuentro se zanjó con la aprobación de la moción socialista, en la que se recoge «el inicio del expediente de la cesión gratuita de la finca de los frailes» y el cumplimiento de una serie de condiciones.